
       Agli  Iscritti del 

       Collegio di Geometri e Geometri Laureati 

       della Provincia di Modena 

         

 Carissimi, 

 

 lo scorso 10 aprile la Commissione ministeriale per l’accertamento del risultato delle 

elezioni indette per la nomina del Consiglio nazionale Geometri e Geometri Laureati, ha 

verbalizzato l’esito del voto espresso dai Consigli di Collegio, proclamandomi  primo tra gli eletti. 

 Il risultato mi riempie di orgoglio e responsabilità; è il frutto di un percorso avviato già lo 

scorso anno, attraverso un gruppo che ha scommesso sulla mia persona e a cui spero davvero di 

poter dare conferma della fiducia riposta.  

 Ma prima ancora questo traguardo è maturato grazie alla grande spinta e incoraggiamento 

che ho trovato  nel Consiglio di Collegio, una squadra fantastica che mi ha supportato e sopportato 

in questi anni, condividendo, attraverso il confronto, le azioni intraprese.  

 Tra tutti, e nessuno me ne voglia, un ringraziamento particolare va al Geom. Andrea 

Ognibene, che mi ha avvicinato alla politica di Categoria, mi ha affiancato e sostenuto in ogni 

momento, portandomi per mano sino a che ho imparato a districarmi in autonomia nelle attività, 

talora complesse, che questa carica comporta. 

 La squadra, per l’esattezza, è assai più ampia del Consiglio, comprende l’ufficio di 

Segreteria del Collegio, senza il quale la “sopravvivenza” di un Presidente sarebbe assai più 

difficile, se non impossibile; non di meno l’Associazione che col suo operato da un supporto 

importante a tutti gli iscritti, e che ho sempre sentito vicina nelle mia attività e nei progetti proposti 

dal Consiglio di Collegio. 

 L’elezione al Consiglio Nazionale è frutto dell’appoggio di un gruppo di Collegi, di amici 

Presidenti, con i quali ho da sempre condiviso idee e proposte per la Categoria: un progetto che 

nasce nel 2018 con l’associazione Geometrié, che poi si estende ad altri Collegi, tanto da interessare 

da nord a sud la nostra penisola, da Torino a Cosenza, attraversando Asti, Forlì-Cesena, Pistoia, 

Terni, Salerno. Ma non solo, importante e vitale è stato il contributo di buona parte della Regione 

Emilia Romagna, con il supporto dei Collegi di Parma, Reggio Emilia, Rimini e Ravenna (oltre 

come già detto Forlì-Cesena). 

 So bene che mi attende un lavoro impegnativo, su tematiche importanti, quali ad esempio la 

revisione delle competenze e le dinamiche di accesso alla professione, aspetti tra loro correlati che 

determineranno il futuro della nostra Categoria. Ma i temi sono molteplici, dal Testo Unico 

dell’Edilizia, alla materia catastale, dall’equo compenso - peraltro recentemente “svilito” nel suo 



significato per la parte riguardante gli appalti pubblici – alle norme che attanagliano e ingessano 

l’attività dei Collegi. In questo senso, non mancherò di attivarmi con ogni forza per rendere sempre 

più solido e costante il confronto tra CNG e Collegi Territoriali, partendo dalla proposta di istituire 

un regolamento dell’Assemblea dei Presidenti. 

 Tanto altro avrei da dire, ma al momento non voglio dilungarmi oltre, certo che ci saranno 

occasioni per affrontare ogni minimo aspetto e raccogliere proposte. 

 Concludo confidandovi che l’emozione per l’elezione a Consigliere Nazionale non è stata 

superiore a quella, velata di tristezza, per aver dovuto rassegnare le mie dimissioni da Presidente del 

nostro Collegio. Qui ho trovato una “famiglia”, qualcosa di assai più importante della carica 

istituzionale, perché la carica, come lo dimostrano le mie dimissioni, si perde, ma l’amicizia e il 

rapporto interpersonale no. Certo è che il Collegio rimane in ottime mani e sono convinto che 

continuerà il lavoro sino ad oggi svolto: il Consiglio Direttivo ha riassegnato le cariche e non 

nascondo la soddisfazione nel vedere nominata Presidente la Geom. Paola Gelmuzzi e Tesoriere il 

Geom.  Massimiliano Adani. Il Geom. Luigi Zaccardo viene riconfermato Segretario.  

 Nel passare il testimone alla neo Presidente, rinnovo un saluto a tutti Voi, cari Colleghi, 

certo che il nuovo ruolo non mancherà di assicurare la mia presenza in questo Collegio. 

 

Cordialità 

Geom. Marco Vignali 

   

     

  

     

 

 

  

 


